

NUESTROS AUTORES

ANA MARIA GÜIRALDES 1946

Autora de "Ratita Marita", "La lombriz resfriada" y coautora de "Aventura en las estrellas", fue invitada por el Departamento de Cultura y Prensa de la Embajada de Estados Unidos a participar en un programa para escritores e ilustradores de literatura infantil de todo el mundo, realizado durante un mes en ese país.

Para este programa quedaron seleccionados solamente 10 escritores, entre ellos Ana María Güiraldes como única representante de habla hispana. En el transcurso de ese mes tuvo oportunidad de establecer contacto con escritores, ilustradores, editores y otros profesionales relacionados con la literatura infantil norteamericana, apreciar el nivel en que ésta se encuentra y adquirir valiosas experiencias.

Ana María está dando a conocer sus impresiones en charlas, encuentros y ferias literarias de diversos puntos de Chile.

SAUL SCHKOLNIK

Fue invitado a Córdoba y Tucumán (Argentina), donde dictó cursos y asistió al Primer Congreso Internacional de Literatura Infanto-juvenil organizado por la Universidad Nacional de Tucumán. Tuvo el honor de



ser elegido vicepresidente de ese Congreso.

Aprovechando su estadía en Argentina, se realizaron exposiciones y análisis de su libro "Antai, las historias del príncipe de los Licanantai", con asistencia de numerosos maestros y expertos en literatura infantil.

MAITE ALLAMAND

Ha sido notable impulsora del desarrollo de la lectura infantil, especialmente en Valdivia,

donde la llaman "la abuela Mai".

En octubre pasado se realizó allí el Segundo Encuentro Nacional de Escritores de Literatura Infantil, ocasión en que Maité Allamand recibió el señalado homenaje y cariño de su "familia" valdiviana, simbolizado en el león del escudo del Windsor School, de parte de los alumnos del establecimiento.

Su libro "Alamito el largo", publicado en el Club de Lectores Andrés Bello, es recomendado como lectura complementaria a niños de todo el país.

MARIA DEL CARMEN RENCORET

Coincidiendo con la realización de la Feria del Libro en Uruguay, la profesora María del Carmen Rencoret fue invitada por la Administración Nacional de Educación Primaria de ese país para dictar una serie de charlas metodológicas destinadas a parvularias.

Asistieron aproximadamente 400 educadoras, las que manifestaron su opinión sobre "el gran valor de estas enriquecedoras charlas, que dejaron un saldo muy positivo, clarifi-

cando conceptos, aportando mil ideas y explicando la fuerza del lenguaje: el matemático".

La serie de textos "Simón..." fue calificada como "un material didáctico auxiliar excelente, que respeta las distintas fases del pensamiento del niño, con gran claridad figurativa, simpleza de color y objetivos muy concretos".

ALICIA MOREL

Autora de "Cuentos araucanos", "El increíble mundo de Llanca", "La flauta encantada",

"Las manchas de Vinca", "Juanilla, Juanillo y la abuela", recibió una medalla con el escudo heráldico de Valdivia que la Municipalidad de esta ciudad le entregó como testimonio de reconocimiento a su labor literaria, en especial por aquellas de sus obras que hablan de esa hermosa tierra sureña y del hombre valdiviano.

MIGUEL ARTECHE

El Banco del Libro de Venezuela es una entidad creada para promover la lectura y los servicios bibliotecarios para niños y jóvenes. Proporciona, además, orientación literaria a maestros, bibliotecarios, padres y libreros del continente. Esta institución acordó incluir en sus listados básicos el cuento "Las naranjas del silencio", de Miguel Arteche, distinguido académico chileno, quien obtiene así un nuevo reconocimiento a su obra dirigida a los niños.

JACQUELINE BALCELLS

Debido a su calidad literaria, los títulos "El niño que se fue en un árbol" y "El archipiélago de las Puntuadas", de Jacqueline Balcells, fueron seleccionados por la Internationale Jugendbibliothek de Munich para la exposición Mirlos Blancos 1988 que anualmente organiza dicha institución en el marco de la Feria del Libro Infantil y Juvenil de Bologna.